

自分の意見をもつ大切さ

岐阜市立東長良中学校 3年

中川 慎梧

あなたは自分の意見をもつことができているですか。自分の意見をもつということは、これから生きていく私たちに必要な要素だと私は考えています。

毎日の授業で「感想を書きなさい。」や「どう考えたのか説明しなさい。」という先生の指示にいやいやながら従い、渋々行ったことはありませんか。もちろん、だれもが好むような作業ではありませんが、この作業こそ、何事にも自分の意見をもつ習慣をつける大切な時間です。知識量では確実にA Iより劣っている人間が、A Iとの競争に勝ち、これから生き抜くために自分の考えをもつことはとても重要になると考えています。今後、多くの仕事がA Iに奪われてしまいます。そして、人間はA Iができないことを行っていきます。その中には、思考力が欠かせない仕事がたくさん含まれています。考える力の有無が、自分の将来を左右するといっても過言ではないと思います。

私がこのように考えたきっかけは、インターネットの記述で10から20年後、現在の職業の内、約600個がA Iに代替可能という研究結果を見て、今自分がしたい仕事がなくなってしまうかもしれないことに驚き、不安を感じたということと、親が「作文を書くことは考えや意見をもつ力を高める良い機会である」と言っていたということです。そして、今回の作文のテーマとしてとりあげ、さらに考えを深めようと思いました。

私は、自分の意見、考えをもち、伝えることが将来の仕事につながるだけでなく、次のような場面でも活きると考えました。

例えば、友達から嫌がらせを受けたとき、自分の思いを相手に伝える力がなければ、先生や家族に自分の思い、考えを打ち明けられません。しかし、自分の思いを相手に伝えることができれば、身近な人に話すことができます。他の要因もありますが、自分の思いを伝えることがいじめ解決につながるかもしれません。このように、自分の考えをもつことは、これからの自分に生きるだけでなく、自分の命を守ることに役立ちます。かけがえのないものを守ることができる、重要な存在だと思います。

自分の意見をもつことは、数年後からの選挙の投票にもつながります。自分の市や県をよりよくしていくリーダーを選ぶ時、何も考えずに投票する人はいません。全ての人が、自分の考えに基づいて投票しているのです。人柄や標語、演説内容など、様々な要素を総合的に考え、最も適任だと思う人を選んでいきます。そこで、自分の考えをもつことは、やはり大切だと思います。

このように、自分の意見をもつことは、将来の仕事や命を守ること、選挙での投票など、自分の未来に必ずつながり、生きていくことと思います。

自分の考えをもつためには、先程にも述べた、日々の授業の過ごし方が大切だと思います。

特に、その中でも次の2つが大事だと思います。

一つ目は、感想や考えをまとめる時間です。視野を広くし、多面的に物事をとらえて考えることにより、思考力がつき、自分の考えを確立することができます。

二つ目は、意見交流の時間です。自分の意見を発表することにより考えに自信がもて、友達の意見を聞くことで新しい考えを自分に取り入れることができ、さらに考えが深まると思います。

このように、自分の考えをもつ力は日常の授業から高めることができます。

もう一度自分の授業態度を見つめなおし、さらに意欲的に授業に臨みませんか。

そして、一人一人がしっかりと自分の考えを伝え合い、つながり合える社会の中で誰もが充実した生活を送ることができる世の中を一緒に目指していきませんか。

今はまだ見えていない将来を、輝き、希望に満ちたものにするために！